



communiqué

N°: 22
No.:

Le 5 février 1986

LE MINISTRE KELLEHER FERA LE TOUR DU MONDE POUR PROMOUVOIR LE COMMERCE

Le ministre du Commerce extérieur, M. James Kelleher, effectuera un voyage officiel autour du monde pour mettre en application la stratégie commerciale globale du gouvernement.

Du 9 au 22 février 1986, il se rendra à Londres, en Angleterre, puis dans quatre pays de l'Asie du Sud-Est et à Hong Kong.

Les 9 et 10 février, à Londres, il soulignera l'importance de l'Europe de l'Ouest pour la Stratégie canadienne du Commerce, dont il discutera avec les chefs et principaux agents de commerce des missions canadiennes accréditées auprès des douze principaux pays importateurs de produits canadiens de l'Europe de l'Ouest. Il rencontrera également le Secrétaire d'État au Commerce et à l'Industrie, le très honorable Paul Channon. Le 10 février, il prendra la parole à l'occasion d'un déjeuner réunissant des représentants de la Chambre de Commerce du Royaume-Uni et du Canada.

M. Kelleher se rendra ensuite en Asie du Sud-Est. Il sera à Singapour les 11 et 12 février, en Indonésie du 12 au 14, en Malaisie du 15 au 18 et en Thaïlande du 18 au 21. Tous ces pays sont membres de l'Association des Nations de l'Asie du Sud-Est (ASEAN). Les représentants des entreprises canadiennes qui ont des intérêts dans cette région participeront à la visite. "Le but de ma mission est d'aider les entreprises canadiennes qui souhaitent s'implanter en Asie à trouver des débouchés" a dit M. Kelleher. Au cours de sa visite, il fera plusieurs déclarations en faveur d'un accroissement de la coopération économique et commerciale entre le Canada et les pays de l'ASEAN. Il fera également la promotion touristique d'Expo 86, qui se tiendra à Vancouver de mai à octobre.